

国分高校通信〈第8号〉

令和元年度版

令和元年11月1日(金)

鹿児島県立国分高等学校

霧島市国分中央2丁目8番1号
TEL 0995-46-0001



学校見学会



10月19日(土)、中学校3年生とその保護者対象に学校見学会が行われました。中学生が39名、保護者が30名の合計69名が来校し、授業参観や職員・生徒・卒業生による学校説明に熱心に参加しました。



【参加者の感想】

- ・目標を持って入学し、先を考える大切さを実感しました。頑張りたいです。
- ・自動販売機とエアコンに感動しました。先輩たちが母校愛にあふれていました。
- ・皆さん、自分の考えを持ち、自分を飾ることなくスピーチできてすごいと思った。
- ・授業を和やかに受けていて楽しそうな雰囲気だなと思った。
- ・勉強ばかりではなく、一つ一つの行事を楽しみ、また部活動もさかんでいいと思った。



芸術鑑賞会

10月29日、芸術鑑賞会が市民会館で行われました。今年の演目は「学校寄席」でした。寄席入門に始まり、落語、紙切りとバラエティに富んだ内容で、軽妙な語りと、すばらしい神技にあるときは水を打ったような静けさ、あるときは大爆笑、あるときは大歓声とプロの妙技を堪能することができました。



3年生を励ます会

10月29日、市民会館で行われた芸術鑑賞会に先立って、これから受験に向かう3年生を1・2年が励ます「3年生を励ます会」が行われました。ビデオ上映やメッセージのプレゼントがありました。3年生の船元知宏君から「3年生はこれから受験を迎えますが、1・2年の皆さんの応援を支えにがんばります」とありました。

